

Forums pour l'entourage

mon homme est alcoolique et le nie malgré qu'il est attrapé un cancer du pharynx

Par Profil supprimé Posté le 22/05/2013 à 08h26

Bonsoir.je suis avec un homme de 38 ans depuis un an.dès les 6 premiers mois j'ai remarqué qu'il avait un caractère nerveux et lors de nos disputes il fuyait chez sa mère qui elle boit l'apéritif midi et soir.chez moi il n'y a pas d'alcool..au bout de 6mois il lui a été diagnostiqué un cancer du pharynx.il s'est fait opéré et a promis d'arrêter cigarettes et alcool (il nie avoir besoin d'alcool quand il a une contrariété).hors il a refumé 15jours /trois semaines après l'opération et s'est remis à boire certains jours.de plus il est devenu agressif avec moi et menacant.il m'a mise une fois par terre et bousculer deux fois. j'ai mis fin à notre relation mais je culpabilise l'ayant mis dehors alors que sa mère avait déménagé dans une autre région.il a trouvé quelqu'un chez qui l'héberger.de plus il est toujours dans le déni de l'alcool.et moi ce que je n'arrive pas à comprendre c'est qu'il boit toujours et fume comme un pompier alors qu'il a eu une tumeur au pharynx et que le médecin lui a bien dit que si il continuait le cancer reviendrait et que là ce ne serait pas sûr qu'il s'en sorte.je ne comprend pas qu'il n'est pas eu de déclic..de plus il a deux enfants de 5 et 7 ans.pourquoi le fait d'avoir eu un cancer ne le fait pas régir?surtout qu'il a souffert,la tumeur était de la taille d'une balle de ping pong et il a eu la gorge complètement ouverte,égorgé pour pouvoir la retirer.je ne comprend pas son attitude et je lui en veux,j'ai souffert avec lui pendant sa maladie et il continue de fumer et boire.il est dans le déni ou alors il veut se tuer..aidez moi à me déculpabiliser svp,car je me dis parfois que j'ai pas fais ce qu'il faut pour lui ,bien que j'allais avec lui à chaque rdv d'hôpital et je l'avais décidé à prendre rdv avec un tabacologue et un psy.et il disait faire tout ça pour moi..c'est bien ça le souci,il voulait faire pour moi et pas pour lui,et encore car du coup il n'a rien fait du tout..ça l'a rendu bien déprimé tout ça,alors si vous pouviez m'aider..merci